



**7 Pièces**

**2000 m<sup>2</sup>**

**Réf. 3002470**

**14 625 €**

**St-Tropez**

Maison à louer (83990)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Située dans un quartier calme et prisé, cette villa contemporaine d'environ 300m<sup>2</sup> offre une proximité avec les plages et le village de Saint-Tropez. Elle se compose d'un beau salon, d'une salle à manger ouverte sur une cuisine toute équipée, de cinq chambres, de six salles de bains/douches ainsi que d'une salle de billard. Le jardin spacieux, agrémenté d'une charmante terrasse ombragée, accueille également une belle piscine et un terrain de pétanque pour des moments de détente en plein air. Équipements: Climatisation, WIFI, Système d'alarme et de vidéo-surveillance, coffre-fort, places de ...

Located in a quiet, sought-after neighborhood, this contemporary villa of approximately 300 sqm offers close proximity to the beaches and village of Saint-Tropez. It comprises a beautiful living room, a dining room opening onto a fully-equipped kitchen, five bedrooms, six bath/shower rooms and a billiard room. The spacious garden, with its charming shaded terrace, also boasts a beautiful swimming pool and a pétanque court for outdoor relaxation. Equipment: Air conditioning, WIFI, alarm and video surveillance system, safe, parking spaces. Services included: Housekeeping, linen, pool towels and ...

## **BARNES SAINT-TROPEZ**

9 avenue du Huit mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

